



CARTA DE MOTIVACIÓN

Técnica de proyectos

Mi proyecto laboral es parte de mi proyecto vital. El trabajo es una experiencia individual y colectiva enriquecedora en muchos sentidos, y sobre todo lo es si compartes los valores, la visión y la misión de la organización para la cual trabajas.

Soy **jurista, comunicadora, formadora y traductora**, especializada en la **igualdad** de género, interesada en el mundo de la **economía social** y el **desarrollo rural**. Siempre busco conjugar el plano profesional con el social, aunque no siempre es fácil. Por ello, a lo largo de mi desarrollo profesional, he participado en diferentes proyectos sociales en asociaciones de diversos ámbitos, como la ayuda y cooperación al desarrollo en la asociación Entreculturas o Fundación Mujeres, el servicio de emergencias de Cruz Roja Española, la dinamización de barrios y zonas rurales a través de la Federación de AAVV de Alcalá de Henares y Asociación Cultural Pra, el apoyo a mujeres víctimas de violencia de género por la asociación MAEVE, o el asesoramiento jurídico a personas en situación vulnerable en las asociaciones Abogadas para la Igualdad y Asociación Asturiana para el Fomento de la Economía Social y Solidaria. En varias de estas asociaciones también participé en la propuesta, redacción y gestión de proyectos sociales, sobre diversos temas, como violencia de género, empoderamiento femenino, comunicación o dinamización social.

A lo largo de mi experiencia profesional, me he formado en emprendimiento con la idea de crear un **proyecto laboral propio** con colegas de profesión. Así es que creé un proyecto de empresa en forma cooperativa por una asesoría jurídica y despacho en zona rural, realizando un plan de negocio en un semillero de empresas. Esta experiencia me ha cualificado para formar en autoempleo y acompañar a personas que quieran emprender un proyecto.

Mi objetivo es **unir mi experiencia profesional y social**. He trabajado en la gestión de proyectos europeos, nacionales y autonómicos sobre temáticas como los obstáculos en el acceso al empleo de las mujeres inmigrantes, las trabas a la ciudadanía europea de las personas no nacionales, el acoso sexual en el trabajo, las dificultades de las madres jóvenes para el retorno a la educación o el empleo, el cooperativismo y la igualdad, o el uso de las nuevas tecnologías como herramientas para la formación, entre otras. En mi último puesto trabajé como técnica de proyectos en el área de desarrollo rural, gestionando proyectos con fondos europeos y autonómicos para el diseño de itinerarios sociolaborales. Actualmente trabajo como técnica de proyectos de sensibilización de entidades en el área de igualdad, no discriminación e interseccionalidad, asesorando a empresas en materia de igualdad y corresponsabilidad entre mujeres y hombres, a través de la implementación de medidas y planes de igualdad y la perspectiva de género en la prevención de riesgos laborales y la salud laboral, formaciones, herramientas innovadoras para involucrar a los hombres como agentes del cambio. Asimismo, he participado en la gestión administrativa, económico-financiera y contable de los proyectos, y como experta, diseñando propuestas, creando contenidos o generando redes de trabajo en torno a la temática del proyecto.

Creo que tengo mucho a aportar, como **activista** y como **profesional**, con una perspectiva de género y formación multidisciplinar y enfoque hacia el desarrollo global-local, con amplia experiencia en proyectos sociales y europeos, así como en el ámbito del desarrollo rural y de la justicia social.

Estará encantada de ampliarte esta información.

Atentamente,
Joanna Walkowicz

[linkedin.com/in/joannawalkowicz](https://www.linkedin.com/in/joannawalkowicz)
jm.walkowicz@gmail.com



<https://jmwalkowicz.wixsite.com/jmwalkowicz>